

SEAT Ibiza et Arona

SEAT fournit des informations au sujet du rappel qui touche la nouvelle génération d'Ibiza et Arona, en raison d'un problème lié au bouclage de la ceinture de sécurité du siège arrière

- / **Solution technique identifiée**
- / **La campagne de rappel partira dans les semaines à venir**
- / **La sécurité est une priorité absolue de SEAT**

Schinznach-Bad, le 14.05.2018– SEAT a confirmé l'existence d'un problème technique concernant la nouvelle Ibiza (modèles des années 2017 et 2018) et Arona (modèle de l'année 2018) : il y a une possibilité lointaine que dans certaines situations (par exemple, un changement de voie rapide et soudain en présence de cinq passagers à bord de la voiture) et au cas où les sièges - central et gauche - seraient occupés en même temps, que la ceinture de sécurité arrière gauche peut accidentellement se décrocher.

Pour SEAT, la sécurité reste la priorité absolue et la société a déjà identifié une solution technique pour le conjurer.

Les nouvelles SEAT Ibiza et SEAT Arona sont homologuées conformément aux réglementations et elles sont sûres à conduire. En tout état de cause, SEAT conseille à ses clients de ne pas utiliser, **par mesure de précaution**, le siège central arrière des nouvelles Ibiza et Arona tant que les voitures ne seront pas équipées du nouveau bouclage de la ceinture de sécurité. À l'heure actuelle, SEAT est en contact avec les autorités compétentes en attente de recevoir l'approbation définitive pour pouvoir appliquer la solution, aussi bien sur les voitures déjà sur le marché que sur la future production en série.

Dans les prochaines semaines, SEAT lancera une campagne de rappel. Les clients recevront une lettre recommandée et pourront fixer un rendez-vous avec un partenaire du réseau SEAT. Le contrôle et l'exécution de la solution technique seront gratuits.

Pour de plus amples informations:

Karin Huber, PR SEAT
Téléphone: +41 56 463 98 08 / E-mail: karin.huber@amag.ch
www.seat.ch / www.seatpress.ch